
 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

平成２０年第４回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 「定額給付金事業」について 

２ 「子育て支援」について 

３ 「ＡＥＤ設置」について 

公明党 

２ 

１ 国保無保険児童救済について 

２ 自然資源等を活用した新たなエネルギー施策の推進について 

３ Ｈ２１年度予算編成について 

民主党瑞穂会

３ 

１ ほづみ幼稚園の民営化問題について 

 （１）幼児（就学前）教育の重要性について 

 （２）瑞穂市の幼児教育について 

 （３）ほづみ幼稚園の位置づけ・重要性（価値） 

 （４）民営化について 

改革 

４ 

１ 税収の推移は 

２ ２１年度の財政見込みは 

３ 税源涵養策をどのようにお考えか 

４ ２１年度市政重点施策は 

新生クラブ 

５ １ ほづみ幼稚園の今後について 
日本共産党瑞

穂市議員団 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 瑞穂市の就学前の子どもの保育・教育について 

２ 職員の定数管理について 

１９番 

若園 五朗 

２ 

１ ネット・携帯電話による、いじめの増加への対応について 

２ 本田コミュニティセンターについて 

３ 市制５年が経過して総括してのお考えについて 

５番 

庄田 昭人 

３ 

１ 多重債務者相談窓口の設置について 

２ 障がい者等の相談窓口の充実と現状について 

３ 別府地内埋め立て事業について 

１２番 

土田 裕 

４ 

１ 「中山道サミット」について 

２ 穂積地区コミュニティセンター協議のその後について 

３ ＪＲ穂積駅周辺道路の危険度増加について 

４ 大野町パナソニックエレクトロニックデバイス閉鎖について 

７番 

棚橋 敏明 

５ 

１ 平成２１年度予算編成について 

２ 地球温暖化対策について 

３ 市内のあれ地（空閑地）対策は 

４ 小学校、中学校の不登校、暴力、いじめについて 

８番 

広瀬 武雄 

６ 

１ 精神障がい者の自立の為の当局の支援及び取り組みについて 

２ 市当局の人事及び組織について 

３ 市長の諮問機関または審議会について 

４ 市財政の長期計画について 

１６番 

堀 武 

７ 

１ 新年度予算について 

２ 側溝・水路清掃について 

３ 禁煙対策について 

４番 

西岡 一成 

８ 

１ 建築物等耐震化促進事業について 

 （１）耐震診断 

 （２）耐震補強工事 

２ 穂積タリの道路整備について 

３ すぐやる課の設置について 

４ 宿日直業務について 

５ 敬老事業助成金の増額について 

１０番 

広瀬 捨男 



 


